
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Huebi1311“ vom 15. Juni 2018, 16:22

Der Zettel mit der Aufschrift "Klassenerhalt!!!!" wird als erstes innen an der Kabinentür
hängen...

Und sie (alle im Verein!) werden auch alles dafür tun...

Das dürfte klar sein und braucht meiner Ansicht nach, nicht noch extra "offiziell" als Ziel
ausgegeben werden...
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